

Méditation

Suite de la méditation

le maître. Au-delà du travail sur l'enseignement biblique et du geste fraternel que nous tentons d'esquisser, ce rapport respectueux à ce qui nous est donné se déploie dans l'eucharistie.

La communion au Christ nous est gracieusement offerte mais elle ne nous appartient pas.

Quels sont mes critères de relecture de la vie liturgique et pastorale de ma communauté ?

À quel « pauvre de cœur » vais-je témoigner ma proximité cette semaine ?

*Luc Forestier, prêtre
à La Madeleine (diocèse de Lille)*

Je donne au Denier

Je soutiens mon Église

**Par la prière, par le bénévolat,
par un soutien financier.**

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptême : Dimanche 1^{er} février, Liv Degardin (Féternes).

Nous avons accompagné vers le Père : Thérèse Peillex née Buttay (Bernex) – Monique Brondy (Larringes).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>

Vie du diocèse

DIMANCHE DE LA SANTÉ

Le dimanche de la santé sera célébré le 8 février, sur le thème "Que votre lumière brille". La journée mondiale des malades a lieu le 11 février.

Le dimanche de la Santé est une occasion qui nous est offerte chaque année d'écouter ceux qui sont déjà engagés dans le monde de la santé. Convaincus de la nécessité d'accompagner, mais aussi de soigner la personne malade, de soutenir les personnes âgées, ou en situation de handicap, ils sont appelés au cœur de nos communautés paroissiales à donner leur témoignage.



« CHOUCRROUTE DES CAPUCINS »

L'Association St François d'Assise de Thonon organise sa traditionnelle « Choucroute des Capucins ».

Dimanche 15 février à l'Eglise Notre-Dame-de-Lourdes.

Animation musicale, vente de pâtisseries, confitures et enveloppes surprises.

Prix du repas : 23€

- Service à 12h30

- Repas à emporter dès 11h.

Vente de cartes à la sortie des messes et au presbytère de Thonon les Mémises.

Réservation téléphonique jusqu'au 12 février au 07 70 70 27 78 ou au 04 50 73 94 17.

Règlement par chèque souhaité.



N° 576 - Semaine du 1^{er} au 8 février 2026



LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ
EN GAVOT-LÉMAN

Hebdo

Évangile de Jésus Christ selon St Matthieu 5, 1-12a



En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne.

Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront

miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

4^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

- Lecture du livre du prophète Sophonie 2, 3 ; 3, 12-13
- Psaume 145 (146)
- Lecture de la première lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens 1, 26-31

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 1^{er} février : pour la paroisse.
Dimanche 8 février : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 7 février 18h :

Marin - Bernex.

Dimanche 8 février 10h :

Evian les Bains – Lugrin – Vinzier (Dimanche de la santé).



MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi à 18h : Publier.

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

PRÉPARATION À LA 1^{ère} COMMUNION

Dimanche 1^{er} février de 8h30 à 9h30 :

Salle paroissiale - Evian les Bains.

Suivie de la messe des familles à 10h.



LES ÉQUIPES LITURGIQUES DU PLATEAU

Se retrouvent pour un moment de convivialité autour des crêpes.

Mardi 3 février à 15h.

Chez les Sœurs à St Paul en Chablais.

Vivre de la
Parole de Dieu

FLORILEGE BIBLIQUE

Lundi 2 février de 13h30 à 15h30 et de 19h30 à 21h30 :

Presbytère d'Evian les Bains.



POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Jeudi 5 février à 15h30 :

Messe à l'EHPAD « Les Sources »



RENCONTRE DU CPP ÉLARGI

Jeudi 5 février à 20h :

Salle de caté - Amphion.

VEILLÉE D'ADORATION

Vendredi 6 février après la messe de 18h30 :

A l'Eglise d'Evian les Bains.

« Possibilité de confession individuelle »

Suivie d'un temps convivial.



LECTURE PRIANTE

Samedi 7 février à 10h :

Presbytère d'Evian les Bains.

Contact : Joanne Simon 06 48 13 76 52

URGENT ANIMATEURS

De plus en plus de jeunes viennent à l'Aumonerie.

Afin de pouvoir les accompagner dans leur chemin de foi nous recherchons des animateurs/trices.

Merci de contacter le 06 13 57 89 33.



CE 1 - CE 2 - CM 1

Mardi 3 février de 17h à 18h15

Mercredi 4 février de 10h à 11h15

Chez les sœurs de St Paul en Chablais.

CM 2

Vendredi 6 février à 18h

Chez les sœurs de St Paul en Chablais

CE 2 - CM 1

Samedi 7 février de 9h45 à 11h15

Salle paroissiale d'Evian les Bains.



NOTRE PAROISSE SUR O'CLOCHER

Retrouvez toutes les actualités et rendez-vous de la paroisse sur l'application O'Clocher (événements, actualités, horaires des messes....) Rejoignez-nous et téléchargez l'application afin de nous suivre.

URGENT



La paroisse recherche des bénévoles pour le service des funérailles. Afin de préparer et assurer les préparations avec les familles. Vous serez formé pour cela.

Merci

LA COMMUNION AU CHRIST NOUS EST GRACIEUSEMENT OFFERTE

La récurrence des appels à l'humilité dans les textes bibliques manifeste que celle-ci n'est sans doute pas la première caractéristique des personnes qui se réclament de la foi en Dieu. De son côté, Paul emploie souvent le vocabulaire de la « fierté ». Il veut corriger l'autocongratulation de certains groupes, en appelant les chrétiens de Corinthe à n'être fiers que « dans le Seigneur ». Ce ferme recadrage trahit la tentation permanente de nous attribuer ce qui n'appartient qu'à la grâce, avec le risque avéré de ployer sous la pression de « l'Évangile de la prospérité ». Dans cette forme dévoyée de compréhension de l'action de Dieu dans l'histoire, le seul critère d'évaluation de nos initiatives pastorales et liturgiques est le succès numérique ou financier.

Or, la nécessaire relecture de nos propositions devrait plutôt s'appuyer sur les Béatitudes, aux critères paradoxaux mais joyeux !

Malgré les signes extérieurs de puissance que les Églises chrétiennes cherchent parfois à se donner, nous devrions être conscients de faire partie des « humbles du pays », de n'être qu'un peuple pauvre et modeste, prêt à recevoir la vérité sans jamais pouvoir prétendre en être

Suite page 4